Jeudi 22 Août 2019

12 Sports

Jeux Africains/Natation/50 m brasse

Adam Mpali out d'entrée

J.A.L Rabat/Maroc

IL a effacé des tablettes son précédent record national sur 50 mètres brasse (38 secondes 29 centièmes) établi à Alger (Algérie) lors des derniers Jeux africains de jeunesse, mais n'a pu au final occuper l'un des deux premières places des séries. En dépit de ses nouvelles 36 secondes et 68 centièmes.

Pour Adam Girard De Langlade Mpali, la compétition d'hier n'est pas allée plus loin que le premier tour, le jour où la natation a vécu son acte 1 dans les 12es Jeux Africain. Quatrième de sa série derrière le Gambien Momodou Lamin Saine (34 secondes 41 centièmes), l'Ethiopien Abdelmalik Tofik Muktar (35 secondes 02 centièmes) et Burkinabé Thierry Tindwende Sawadogo (35 secondes 27 centièmes), le temps de l'adolescent gabonais de 17 ans (36 secondes 68 centièmes) était rédhibitoire pour lui ouvrir les portes du tour suivant.

Il lui reste le 50 mètres nage libre pour s'étalonner au haut niveau continental qu'il a pu découvrir hier dans le bassin olympique du complexe sportive Mohamed V de Casablanca. A défaut de suivre des tribunes et encourager son frère Aya qui va s'aligner aussi bien en 50 m papillon qu'en 50 m nage libre.

Adam Girard De Langlade Mapli vient de se frotter au haut niveau.

REPUBLIQUE GABONAISE







MINISTERE DE LA FORET, DE LA MER, DE L'ENVIRONNEMENT CHARGE DU PLAN CLIMAT

SECRETARIAT GENERAL

Agence d'Exécution des Activités de la Filière Forêt Bois

Projet Appui à la Filière Forêt Bois

Avis d'Appel d'Offres

Appel d'Appel d'Offres N°018/AON/PAFFB/001

Date: 22 Août 2019

Nom du Projet : Projet Appui à la Filière Forêt-Bois (PAFFB)

Convention AFD CGA 1171 02 A

Le Ministère de la Forêt, de la Mer, de l'Environnement chargé du Plan Climat (ci-après nommé « le Client ») a reçu un financement auprès de l'Accord de Conversion de Dettes (ACD) France Gabon, géré par l'Agence française de Développement (ci-après dénommée « l'AFD »), pour couvrir le coût du Projet Appui à la Filière Forêt Bois (PAFFB), et entend affecter une partie du financement aux paiements relatifs au Contrat pour lequel la présente Demande De Propositions (DDP) est émise.

Le Projet Appui à la Filière Forêt Bois (PAFFB), placé sous la tutelle de l'Agence d'Exécution des Activités de la Filière Forêt Bois (AEAFFB), invite par le présent appel d'offres, les soumissionnaires intéressés à présenter leurs offres sous pli fermé pour la « Réalisation d'une étude d'opportunités pour la Valorisation des déchets de bois à Lastourville (autres que bois-énergie) ».

Les critères d'éligibilité à un financement de l'AFD sont spécifiés à l'article 1.3 des « Directives pour la Passation des Marchés financés par l'AFD dans les États étrangers », disponibles en ligne sur le site internet de l'AFD <u>www.afd.fr</u>.

Les candidats intéressés à concourir peuvent retirer la Demande De Proposition du XX Août au XX Septembre 2019, entre 7h30 et 15h30, dans les locaux du Projet Appui à la Filière Forêt Bois (PAFFB) situés au Quartier Batterie 4, 111.1 R Impasse Jean Rémi AYOUNE (entre l'Ecole Primaire « Jean de la Fontaine » et le Collège « René Descartes »).

Ils peuvent également y obtenir des informations supplémentaires ou par courriel à l'adresse électronique courriel <u>cp.paffb@gmail.com</u> avec en copie <u>rpm.paffb@gmail.com</u>.

Les Instructions aux Soumissionnaires et le Cahier des Clauses Administratives et Générales sont ceux du Document Type d'Appel d'Offres pour la Passation de Marchés de Prestations intellectuelles de l'AFD.

23 Septembre à 09 heures 30.

Toutes les offres doivent être déposées à l'adresse indiquée ci-dessus au plus tard le lundi

Les Offres seront ouvertes en présence des représentants des Soumissionnaires qui le souhaitent le 23 Septembre 2019 à 10h00.

Le Directeur Général de l'AEAFFB

Harnold Jean Marie NTOUTOUME.

Football/1er tour retour des préliminaires des coupes africaines des clubs

CMS - Pélican : une forme qui suscite l'espoir



Kevin Michel Olo Aunouviet (blanc) et CMS ont rejoint N'Djamena hier soir.

Guy-Romuald MABICKA Libreville/Gabon

LES deux représentants gabonais cette année en compétitions africaines ont quitté Libreville hier, mercredi 21 août 2019. L'Association omnisports Centre Mberie sportif (AO CMS) se trouve désormais à N'Djamena où il va affronter, dimanche prochain, Tout-puissant Elect-sport du Tchad en match retour du premier tour préliminaire de la Ligue des champions de la Confédération africaine de football (Caf).

De son côté, l'Association sportive Pélican a rejoint la République démocratique du Congo où, toujours dimanche, elle défiera l'Association sportive Maniema Union, probablement sur ses installations de Kindu, à l'Est du pays. Avant leurs

rendez-vous continentaux respectifs, nos deux "ambassadeurs" se sont affrontés mardi dernier au complexe Idriss-Ngari d'Owendo.

Une partie qui s'est achevée par un score de parité (2-2). Et qui a surtout permis de se dire, à la vue de la prestation des deux équipes, que le rêve d'une qualification au prochain tour est permis. Même si l'AO CMS et l'AS Pélican doivent se montrer plus solides défensivement.

Comparativement aux rencontres amicales qu'elles ont disputées avant leur entrée en compétitions africaines, puis à leurs sorties respectives dans ces mêmes compétitions, les deux formations ont bonifié leur jeu, notamment sur le plan de l'animation. Ce qu'il faudra reproduire face à leurs adversaires sur la scène africaine.